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FECHA:  MARZO  28  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Falló  el  chofer   

  
Material  de  obra  desbordo  el  río   

   En  alerta  por  la  lluvia  y  granizo  en  la  Huasteca   

   Disolverían  ayuntamiento   

  
Inicia  operativo  de  Semana  Santa   

  
Familias  damnificadas   

   LLUVIAS  CAUSAN  ESTRAGOS   

  
Atienden  autoridades  los  daños  por  lluvias   

  
  

  
Decepciona  a  Nobel  economía  mexicana   

  
Cárteles,   tan   letales   como   ISIS:   Barry   McCaffrey,   exzar   antidrogas   de   Estados  
Unidos   

   Se  cansó  la  gente  de  esperar  el  milagro  mexicano:  Krugman   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Milenio-IEEH  preparado  para  la  transición:  Pfeiffer:  El  Instituto  Estatal  Electoral  del  estado  de  Hidalgo  (IEEH),  
se  dice  preparado  para  su  transición  como  órgano  Público  Local  Electoral  (OPLE),  dependiente  del  Instituto  Nacional  Electoral  
(INE),  además  de  trabajar  en  las  adecuaciones  y  homologaciones  pertinentes  para  atender  las  disposiciones  del  nuevo  Código  
Electoral   de   la   entidad.   La   siguiente   semana   presentarán   ante   el   pleno   del   Consejo   general   del   IEEH   un   paquete   de  
lineamientos  y  reglamentaciones  ya  discutidas  para  cumplir  en  el  plazo  establecido  de  120  días  con  las  normativas  que  exige  
el  Código  Electoral.  Así   lo  informó  el  consejero  presidente  del  IEEH  Ernesto  Pfeiffer  Islas,  quien  subrayó  que  estarán  
pendientes   de   los   lineamientos   de   la   convocatoria   aprobada   en   días   pasados   por   el   Consejo   General   del   INE,  misma   que  
incluye   adecuaciones   para   transparentar   el   proceso   de   selección   de   los   integrantes   de   OPLES   de   13   entidades   del   país,  
incluida  Hidalgo.  "Independientemente  de  la  situación  que  ocurra  con  las  y  los  consejeros,  el  Instituto  estará  en  posibilidad  de  
tener   todos   los   elementos   dispuestos   para   el   proceso   de   2016   que   inicia   en   diciembre   de   2016",   expresó   el   consejero   y  
agregó  que  el  INE  tendrá  que  definir  las  funciones  del  OPLE  durante  el  proceso  electoral  concurrente  de  2016.  Pfeiffer  Islas  
no  descartó  la  posibilidad  de  participar  en  el  proceso  de  selección  de  los  91  consejeros  electorales  a  celebrarse  los  primeros  
días  de  septiembre  de  este  mismo  año.  (Janet  Barragán,  página  12)  

 
 
 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Crónica-Valoran  consejeros  la  posibilidad  de  ratificarse: Analizan  los  actuales  consejeros  hidalguenses  del  Instituto  
Estatal   Electoral   (IEEH)   la   convocatoria   emitida   por   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   para   los   nombramientos   de   los  
integrantes   de   los   Organismos   Públicos   Locales   Electorales   (OPLE),   de   acuerdo   con   Mario   Ernesto   Pfeiffer,   Isabel  
Sepúlveda,  Joaquín  García,  Augusto  Hernández  y  Carlos  Herrera,  valoran  las  condiciones  del  documento  publicado  en  
el   Diario   Oficial   de   la   Federación   (DOF)   para   eventualmente   participar   en   la   renovación   de   la   autoridad   que   organizará  
comicios   en   la   entidad.   Esta   convocatoria   que   aprobó   el   Consejo  General   del   INE   establece   todos   los   requisitos,   plazos   y  
términos  en  los  que  cada  aspirante  a  integrar  el  Organismo  Público  Local  Electoral  de  Hidalgo  tiene  que  cumplir,  además  de  
las  pruebas  a  realizarse  para  su  designación  como  consejeros.  Luego  de  aprobarse  la  reforma  política  y  las  adecuaciones  al  
Código   Electoral   para   el   Estado,   ahora   es   facultad   plena   del   INE   elegir   a   los   consejeros   locales,   en   tanto   los   artículos  
transitorios  señalan  la  posibilidad  de  participar  a  los  actuales  funcionarios  para  que  sean  ratificados,  o  bien,  que  la  autoridad  
federal   seleccione   a   su   juicio   aquellos   que   considere  más   aptos.   Entrevistados   por   separado,   los   actuales   integrantes   del  
Consejo   General   hidalguense   coincidieron   en   que   primero   evaluarán   la   convocatoria,   para   después   considerar   su   registro  
como  suspirantes.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  05)  
Uno   más   Uno-Retos   para   construir   una   cultura   paritaria:   El   Instituto   Estatal   Electoral   de   Hidalgo   a   través   de   la  
Comisión  de  Equidad  de  Género  y  Participación  Ciudadana  llevó  a  cabo  una  mesa  de  análisis  sobre   los  retos  para  construir  
una  cultura  paritaria  con  el  objetivo  intercambiar  opiniones  sobre  la  importancia  y  la  necesidad  de  potencializar  el  papel  de  la  
mujer  en  los  cargos  públicos  electivos  y  la  adopción  de  decisiones,  así  como  reflexionar  sobre  los  desafíos  hacia  dicha  meta.  
Desarrollada   como   parte   de   los   trabajos   de   la   citada   Comisión   y   en   concordancia   con   el   diálogo   y   reuniones   de   trabajo  
sostenidas   entre   el   Instituto   y   mujeres   de   distintas   expresiones   políticas   y   de   la   sociedad   civil,   la   mesa   contó   con   la  
distinguida  participación  de   las  siguientes  panelistas:  Diputadas   locales   Imelda  Cuellar  Cano   (Presidenta  de   la  Comisión  de  
Igualdad  de  Género)  y  Mabel  Gutiérrez  Chávez  (Presidenta  de  la  Comisión  de  Derechos  Humanos  y  Atención  de  las  Personas  
con  Discapacidad),  Dra.  Irma  Beatriz  Chávez  Ríos,  Mtra.  María  Cruz  García  Sánchez  e  Otilia  Gonzala  Sánchez  Castillo.  En  su  
disertación  acerca  de  "La  paridad  en  los  niveles  federal  y  estatal"  la  Diputada  Imelda  Cuellar  Cano  hizo  hincapié  en  la  reforma  
político   electoral   de   2014   como   un   logro   en   la   materia   al   incorporar   en   el   artículo   41   constitucional   la   paridad   en   la  
representación  política  y  establecer  reglas  que  la  garanticen  en  los  cargos  de  representación  popular  para  el  congreso  federal  
y  los  congresos  locales.  Comentó  que  mientras  en  la  vida  política  y  laboral  se  avanza  en  la  igualdad  entre  hombres  y  mujeres,  
la  paridad  en  los  hogares  mexicanos  sigue  siendo  un  gran  desafío:  "El  enemigo  común  es  el  machismo  que  aún  ordena  las  
relaciones   de   convivencia   familiar",   subrayó.   La   diputada  Mabel   Gutiérrez   Chávez   habló   sobre   el   "Respeto   a   los   derechos  
humanos  en  un  ambiente  de  igualdad"  y  argumentó  que  "se  requiere  que  más  mujeres  intervengan  en  las  decisiones  de  la  
sociedad,  por  ello  y  en  apego  a  los  objetivos  del  milenio,  se  aspira  al  desafío  de  la  paridad  de  género  50    50".  De  igual  forma,  
señaló   que   la   participación   de   las   mujeres   en   los   puestos   de   elección   popular   involucra   tres   realidades:   el   impulso   a  
parlamentos  sensibles  al  género,  la  eliminación  de  los  obstáculos  para  la  participación  de  las  legisladoras  y  la  garantía  plena  
de  la  incorporación  de  más  mujeres  al  trabajo  legislativo.  (Redacción,  página  04)  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Arranca  PAN  registro  de  sus  siete  candidatos: El  Partido  Acción  Nacional  inició  este  viernes  el  registro  de  sus  
candidatos  en  Hidalgo,  en  un  proceso  que  llevará  tres  días  y  que  culminará  el  próximo  domingo,  confirmó  el  Comité  Directivo  
Estatal.   De   acuerdo   con   información   del   partido,   los   primeros   en   registrarse   fueron   los   de   candidatos   del   distrito   04,   con  
cabecera  en  Tula,  y  el  de  Tulancingo,  quienes  acudieron  a  las  juntas  distritales  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  para   el  
ingreso  de  su  registro.  Este  sábado  corresponderá  el   registro  del  candidato  José  María  Lozano  Moreno,  del  distrito  02,  con  
cabecera  en  Ixmiquilpan,  quien  acudirá  a  las  10:00  horas  a  las  oficinas  de  la  Junta  Distrital  Ejecutiva  del  INE,  en  Ixmiquilpan,  
ubicada  en  la  calle  Lázaro  Cárdenas  14,  en  El  Bondho.  Este  día  también  se  registra  Virginia  Escamilla  Cortés,  en  el  Distrito  03  
de  Actopan,  quien  acudirá  a  realizar  su  registro  a  las  14:00  horas  en  avenida  5  de  Mayo  182,  en  la  colonia  Centro.  También  
se  registrará  Roxana  Montealegre  Salvador,  por  el  distrito  06  de  Pachuca,  en  punto  de  las  18:00  horas,  en  las  oficinas  de  la  
Junta  Distrital  Ejecutiva  del  INE  con  sede  en  el  Boulevard  Everardo  Márquez  804,  colonia  Ex  Hacienda  de  Coscotitlán.  Para  el  
domingo,  el  registro  lo  realizará  la  candidata  Martha  Margeri  Rivera  Núñez,  por  el  distrito  01  Huejutla,  en  punto  de  las  09:00  
horas,   en   las   oficinas   del   INE   de   Huejutla   de   Reyes,   ubicadas   en   la   calle   Eloxochitlán.   Finalmente,   a   las   17:00   horas,   se  
registrará  Teresa  Alejandra  Aguilar,  candidata  por  el  distrito  07  con  cabecera  en  Tepeapulco.  (Emmanuel  Rincón,  página  
04)  
Crónica-Registra  PAN  fórmulas  a  diputaciones  federales  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  05)  
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Crónica-Arranque   de   campañas   del   PRI   será   en   cada   distrito: El   inicio   de   las   campañas   de   los   candidatos   a   la  
diputación   federal   será   en   cada  distrito   a   partir   de   las   cero   horas   del   4   de   abril,   afirmó  el   secretario   de  Organización  del  
Revolucionario   Institucional   (PRI),   Rodolfo   Hinojosa.   Actualmente   se   hacen   ejercicios   con   los   equipos   de   campaña   de   los  
abanderados,  pero  estás   se  van  a  aplicar   y  pulir   de   acuerdo  a   las   circunstancias  que   se  presenten  durante   los   recorridos.  
Rodolfo  Hinojosa  manifestó  que  el  PRI  estatal  ya  tiene  un  ante  proyecto  de  cuantas  visitas  tendrán  que  hacer  los  candidatos  a  
los  barrios,  colonias,  comunidades  y  fraccionamientos.  Recordó,  que  las  indicaciones  de  la  dirigencia  nacional  y  estatal  del  PRI  
es  que   los  candidatos  realicen  campañas  de  tierra,  visitas  focalizadas,  que  presenten  los  mensajes  y  plataforma  política  del  
partido   a   la   población.   El   secretario   de   organización   indicó,   que   cada   uno   de   los   distritos   electorales   es   diferente   por   su  
característica,  además  tienen  una  complejidad  de  manera  territorial.  En  este  contexto,  se  tendrá  que  aplicar  una  estrategia  
diferente,  lo  que  sea  llamativo  e  innovador,  para  posicionar  a  los  candidatos  en  cada  uno  de  los  municipios  y  localidades  que  
integran   el   distrito   electoral.   Descartó   que   la   dirigencia   estatal   del   PRI   realice   eventos   masivos   para   el   desarrollo   de   las  
campañas   proselitistas,   por   lo   tanto   las   campañas   serán   de   menos   a   más.   Aclaró,   que   en   cada   uno   de   las   regiones   se  
mantiene  la  unidad  partidista  y  no  hay  inconformidades  por  parte  de  la  militancia  del  PRI.  (Alberto  Quintana,  página  09)  
Crónica-Candidaturas   fuertes,   aunque   no   tradicionales:   Elizabeth   Parra: Las   candidaturas   por   el   Partido   de   la  
Revolución  Democrática  (PRD)  en  Hidalgo  son  alternativas  diferentes  a   las  candidaturas  tradicionales  por   la  procedencia  de  
los  aspirantes,  pero  con  la  fuerza  para  contender  en  las  urnas  gracias  al  trabajo  en  diferentes  ámbitos,  señalo  la  secretaria  de  
derechos  humanos  del  CEN  del  sol  azteca,  Elizabeth  Parra.  En  entrevista  puntualizó  que  la  selección  es  de  candidatos  jóvenes,  
en  muchos   de   los   casos,   con   propuestas   frescas   y   con   visión   de   género.  
ciudadanos  y  esperamos  que  junto  con  la  experiencia  y  el  trabajo  que  traen  los  compañeros,  los  ideales  del  partido  y  nuestra  

  Parra  expresó  que  todos  son  luchadores  sociales  que  tienen  
un  trabajo  importante  y,  en  algunos  casos,  un  trabajo  con  la  Asociación  Nacional  de  Mujeres  Organizadas,  que  tiene  éxito  en  
las  comunidades,  trabajo  con  proyectos  productivos  y  concientización  en  el  caso  de  género.  Dijo  que  para  la  presente  elección  
que  culminará  en  el  mes  de  junio,  el  sol  azteca  ofrece  fórmulas  de  izquierda,  que  provienen  de  la  gente  y  del  trabajo  social,  
con  la  sugerencia  de  ofrecer  ideas  innovadoras.   a  una  curul,  tengan  la  visión  de  contribuir  a  
que   desde   la   Cámara   de   Diputados   generar   leyes   y   acciones   que   mejoren   las   condiciones   de   vida   de   la   población   en  

  (Sara  Elizondo,  página  09)  
El   Sol   de   Hidalgo-Los   suplentes   que   faltaban: Finalmente,   se   abrió   el   panorama   de   quienes   serán   los   candidatos  
suplentes  que  registrará  el  PRI  para  contender  por   las  diputaciones  federales  que  se  juegan  en  Hidalgo  con  la  elección  del  
próximo  7  de  junio.  Para  acompañar  como  suplente  en  la  fórmula  de  la  que  es  propietaria  Carolina  Viggiano,  está  casi  segura  
Brenda  Lizette  Flores  Franco,  originaria  de  San  Felipe  Orizatlán.  Esto  en  el  Distrito  Federal  Electoral  1-Huejutla.  En  el  Distrito  
Federal  Electoral  2-Ixmiquilpan  sería  suplente  María  Luisa  Pérez  Ferusquía,  quien  se  desempeñaba  como  subsecretaria  en  la  
Secretaría  de  Educación  Pública  de  Hidalgo.  Completaría  la  fórmula  que  encabezará  Guadalupe  Chávez  Acosta.  En  tanto,  para  
el  Distrito   Federal  Electoral   3-Actopan,  de   la  que  es   propietario  Pedro  Luis  Noble,   completaría   la   fórmula   Ernesto  Vázquez  
Vaca.  Siguiendo  con  el  Distrito  Federal  Electoral  5-Tula,  Daniel  Rolando  Jiménez  Rojo,  exdelegado  de  la  CDI  y  expresidente  
del  Instituto  Estatal  Electoral,  sería  el  suplente  de  Fernando  Moctezuma  Pereda.  Por  su  parte,  José  Luis  Lima  González  tendría  
la   suplencia   del   PRI   al   Distrito   Federal   Electoral   6-Pachuca,   donde   Alfredo   Bejos   Nicolás   es   el   propietario   en   la   fórmula.  
Asimismo,   Gloria   Hernández   Madrid,   candidata   por   el   Distrito   Federal   Electoral   7-Tepeapulco,   efectuaría   campaña   con   la  
exalcaldesa  de  Villa  de  Tezontepec,  Silvia  López  González,  quien  sería  su  compañera  de  fórmula..  Como  en  esta  contienda  el  
PRI   y   el   Partido   Verde   Ecologista   de   México   (PVEM)   pactaron   una   coalición   parcial   en   250   de   los   300   distritos   federales  
electorales  del  país,  esta   comprende   los  siete  correspondientes  a  Hidalgo.   La  coalición  decidió  que  en  seis  de  ellos   la  o  el  
candidato   tuviera   como   origen  partidista   el   PRI,   que   fueron   los   antes  mencionados,   y   una   le   correspondería   en   el  mismo  
sentido  al  PVEM,  que  es  el  Distrito  Federal  Electoral  4-Tulancingo,  del  que  es  candidato  propietario  Jorge  Márquez  Alvarado,  
quien   tendría   como   suplente   a   Fernando  Pérez  Rodríguez.   El   próximo  4   de   abril   el   Consejo  General   del   Instituto  Nacional  
Electoral  (INE),  que  recibió  la  solicitud  de  registros  de  candidatos  del  PRI,  PVEM  y  de  la  coalición  entre  ambos,  resolverá  la  
procedencia  de  cada  candidatura.  (Redacción,  Ojo  Política)  
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I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Ordena  TEEH  el  pago  a   regidores  de   Ixmiquilpan: En  menos  de  72  horas,  el   ayuntamiento  de   Ixmiquilpan  
deberá  pagar  el   salario  que   fue   retenido  a  nueve   integrantes  de   la  Asamblea  municipal  por   indicación  del  alcalde  Cipriano  
Charrez  Pedraza,  ordenó  el  Tribunal  Electoral  del  Estado  de  Hidalgo  (TEEH).  En  sesión  plenaria,  el  órgano  autónomo  resolvió  
a  favor  de  los  síndicos  y  siete  regidores  un  juicio  para  la  protección  de  sus  derechos  político-electorales,  al  considerar  que  de  
manera   arbitraria   el   edil   ordenó   al   área   de   Finanzas   descontar   15  días   de   salario   con   el   argumento   de  que  no   se   habían  
presentado   a   sesionar.   Los   asambleístas,   previamente,   habían   denunciado   que   no   había   garantías   de   seguridad   si   se  
presentaban  a   la  presidencia  municipal,  ya  que,  dijeron,  el  alcalde  de  extracción  panista  utilizaba  a  elementos  de   la  policía  
local  para  presionarlos  a  votar  a  favor  de  sus  acuerdos.  Por  tal  motivo,  solicitaron  la  intervención  del  secretario  de  Seguridad  
Pública  de  la  entidad,  Alfredo  Ahedo  Mayorga,  para  que  brindara  protección  especial  al  cabildo.  El  magistrado  Alejandro  Habib  
Nicolás  concluyó  en  su  resolución  que  las  inasistencias  por  las  que  se  retuvo  la  dieta  de  los  síndicos  Elena  Hernández  Benítez  
y   Filemón   de   la   Cruz   Paredes,   así   como   los   regidores   Juliana   Sánchez   Ortiz,   Taurino   González   Cruz,   Mateo   Mithe   Peña,  
Margarita  Clementina  Olguín  Ambrocio,  Eugenio  Contreras  Cortés,  Mercedes  Rocha  Cervantes  y  Vicente  Mendoza  Tomás,  se  

  Habib  consideró  que  no  se  respetaron  los  
derechos  políticos,  al  no  permitir  ocupar  y  desempeñar  el  cargo,  y  no  otorgar  el  pago  de  las  dietas  que  corresponde  por  una  
sanción   que   el   propio   Charrez   Pedraza   determinó.   Los   magistrados   coincidieron   que   el   alcalde   excedió   sus   funciones   al  
sancionar  a   los  asambleístas,  por  tal  motivo  también  solicitaron  a   las  autoridades  competentes  que  garanticen  la  seguridad  
dentro  y   fuera  de   la  presidencia  municipal.  Además  de   retener   las  dietas,  Cipriano  Charrez  solicitó  al  Congreso  del  Estado  
iniciar  un  juicio  de  procedencia  contra  los  asambleístas,  para  que  sean  sancionados,  para  lo  cual  se  manifestó  junto  a  cientos  
de  habitantes.  (Axel  Chávez,  página  04)  
Milenio-Ordena  Tribunal  a  Charrez  otorgar  seguridad  a  regidores  (Janet  Barragán,  página  14)  
Crónica-Ordena  TEEH  A  Charrez  garantizar  seguridad  a  regidores  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  10)  
El  Independiente-Pide  Tribunal  a  Charrez  pagar  dietas  de  regidores  (Víctor  Valera,  página  04)  
Plaza  Juárez-Disolverían  ayuntamiento  (Raúl  Pérez,  página  5A)  
Milenio-La   capacitación   de   los   funcionarios   de   casillas   al   78%:   INE:   El   presidente   del   consejo   local   del   Instituto  
Nacional  Electoral   (INE)  de  Hidalgo,  José  Luis  Ashane  Bulos,   rechazó  que  en   la  entidad  esté  concluido  el  procedimiento  de  
capacitación  de  ciudadanos  que  podrían  participar  como  funcionarios  de  casilla  y  aseguró  que  los  señalamientos  emitidos  por  
el   Partido   Acción   Nacional   (PAN)   en   torno   a   la   supuesta   manipulación   del   órgano   electoral   en   su   integración   de   casillas  
corresponden  a  mentiras.  "Respeto  mucho  las  declaraciones  que  vi  en  algún  medio  de  Acción  Nacional,  más  no  las  comparto,  
están  mintiendo  por  lo  que  compete  al  estado  de  Hidalgo,  son  datos  verdaderos  los  que  manifestamos  y  toda  esa  gente  se  ha  
notificado   en   la   etapa   de   primera   capacitación,   viene   la   segunda   insaculación   y   capacitación   a   quienes   serán   los   futuros  
funcionarios  de  casilla",  expresó.  De  acuerdo  con  el  informe  presentado  por  la  vocalía  de  capacitación  electoral  y  educación  
cívica  se  ha  notificado  y  capacitado  a  más  del  78  por  ciento  de  los  ciudadanos  con  notificación  efectiva  que  estima  los  77  mil  
de  un  total  de  258  mil  280  ciudadanos  hidalguenses  insaculados  para  que  participen  como  funcionarios  de  casilla.  Exhortó  a  la  
ciudadanía   a   participar   en   las   elecciones   de   diputados   federales   como   observadores   electorales   ante   el   bajo   nivel   de  
solicitudes  registradas  hasta  el  momento  ante  el  Consejo  local.  "Estamos  a  un  paso  de  que  inicien  las  campañas  y  la  figura  
del  observador  electoral  es  muy  importante  dentro  del  proceso,  estamos  abiertos  tanto  la  junta  local  como  las  distritales  para  
recibir  solicitudes".  Ashane  Bulas  indicó  que  esperarán  la  denuncia  correspondiente  con  respecto  a  la  entrega  de  tarjetas  de  
descuento  por  parte  del  PVEM  en  la  región  de  Tula,  señaló  que  analizarán  la  procedencia  de  alguna  sanción  y  coadyuvarán  
con  el  área  de  fiscalización.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-Nadie  manipula  datos  de  insaculación:  Ashane  B.: Miente  Acción  Nacional  (PAN)  respecto  a   las  acusaciones  
sobre  manipulación   de  datos   en   el   proceso   de   insaculación   y   notificación   de   funcionarios   de   casillas,   sostuvo   el   consejero  
presidente   de   la   Junta   Local   del   Instituto   Nacional   Electoral   (INE),   José   Luis   Ashane   Bulos,   ya   que   el   desarrollo   de   esta  
capacitación  es  transparente.  En  días  pasados,  el  asesor  jurídico  del  PAN,  Evaristo  García  Romero,  denunció  que  tanto  el  INE  
como  gobierno  del  estado  manipulan  la  selección  de  ciudadanos  insaculados,  debido  a  las  cifras  que  presumen  de  2  millones  
89  mil  ciudadanos  capacitados  y  aptos.  Por  estas  declaraciones,  Ashane  Bulos  enfatizó  que  el  INE  utiliza  datos  reales,  mismos  
que  pueden  verificar  y  supervisarse  en  los  consejos  distritales,   incluso  ante   la  presencia  de  consejeros  y  representantes  de  
partidos  políticos.  
a  Hidalgo,  pues  son  datos  verdaderos  y  toda  esa  gente  se  ha  notificado,  ahora  estamos  en  la  primera  etapa  de  capacitación,  

   En   Hidalgo,   de   los   62   mil   391  
insaculados,  un  total  de  58  mil  775  fueron  capacitados  y  de  esta  cifra,  apenas  mil  425  son  catalogados  como  no  aptos.  A  nivel  
estatal   muestran   un   avance   del   94.20   por   ciento,   en   tanto   destaca   el   distrito   de   Huejutla   que   exhibe   la   totalidad   de  
notificaciones   efectuadas,   Ixmiquilpan,   Actopan,   Tulancingo,   Tula,   y   Pachuca   superan   el   90   por   ciento,   mientras   que   en  
Tepeapulco  data  85.33  por  ciento.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  05)  
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Crónica-Esperan  indicación  del  INE;;  Tulancingo: Realizaron  la  tarde  de  ayer  la  solicitud  para  el  registro  de  la  fórmula  de  
candidatos   del   Partido   Acción   Nacional   (PAN),   a   diputados   federales   por   Distrito   IV,   con   cabecera   en   Tulancingo.   Rubén  
Muñoz  Saucedo  como  propietario  y  Andrés  Marroquín  Meléndez  como  suplente,  quienes  esperarán  a  que  el  Instituto  Nacional  
Electoral   (INE)   ratifique   su   registro,   el   próximo   5   de   abril.   Acompañados   por   el   actual   dirigente   estatal   del   PAN,   Asael  
Hernández  Cerón,  pero  sin   la  presencia  de   la  presidenta  del   comité  de  Tulancingo,  Flor  Nayeli  Barraza  Ortiz,  efectuaron  el  
registro.  Al  respecto,  Rubén  Muñoz  señaló  que  la  dirigente  municipal  no  pudo  llegar  pues  tuvo  problemas  con  su  unidad,  pero  
enfatizó  que  existe  una  excelente  relación  de  trabajo.  
el  candidato.  (Ángel  Pacheco,  página  05)  
El  Independiente-Vence  plazo  para  registro  de  candidatos,  la  mayoría  acudió  al  INE: Mañana  vencerá  el  plazo  para  
que  las  y  los  aspirantes  a  diputados  federales  registren  sus  candidaturas,  la  mayoría  acudió  al  consejo  general  del  Instituto  
Nacional   Electoral   (INE).   De   acuerdo   con   el   vocal   ejecutivo   de   la   junta   local   del   INE,   Luis   Ashane   Bulos,   en  Hidalgo   solo  
fueron  registrados  siete  candidatos  del  partido  Nueva  Alianza,  uno  del  partido  Encuentro  Social  en  el  distrito  01  y  el  candidato  
independiente   por   el   distrito   06.  

  El  funcionario  electoral  dio  a  conocer  que  el  Partido  Acción  Nacional  
(PAN)   registrará  hoy  una   fórmula  en  el  distrito  06  con  cabecera  en  Pachuca.  Ashane  Bulos  afirmó  que  al   ser  una  elección  
federal   los  partidos  políticos  pueden  tomar   la  decisión  de  registrarse  en   las  siete   juntas  distritales  o  acudir  directamente   al  
consejo  general  del  INE  pues  la  ley  los  faculta.   El  día  4  de  abril  que  sesionen  los  consejos  distritales  únicamente  van  aprobar  

   (José   Manuel  
Martínez,  página  04)  
El  Sol  de  Hidalgo-Dan  revés  a  Charrez  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza  Juárez-Continua  registro  en  el  INE  (Raúl  Pérez,  página  5A)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Licitarán  15  mil  sitios  de  internet  en  2  años: El  gobierno  del  estado  licitará  15  mil  sitios  de  conexión  a  internet  
en  lo  que  resta  de  2015  y  2016,  anunció  el  mandatario  Francisco  Olvera  Ruiz,  quien  aseveró  que  al  término  del  próximo  año  
todas  las  escuelas  de  educación  básica,  media  superior  y  superior  tendrán  acceso  a  la  web.  A  través  de  esta  medida,  afirmó,  
se   busca   garantizar   que   los   planteles   educativos   cuenten   con   conectividad   adecuada,   lo   que   mejorará   la   calidad   de   la  
educación  pública.  

expresó   tras   una   entrega   de   obras   a   los   sistemas   DGETIS   de   Hidalgo.   Olvera   aseguró   que   llevar   internet   a   escuelas   de  
comunidades  alejadas  en  el  norte  y  centro  del  estado  representa  un  reto  debido  a  la  compleja  geografía  del  territorio.  Según  
el  mandatario,  la  educación  de  calidad  evita  discriminación  de  género  y  propicia  condiciones  para  una  sociedad  igualitaria.  Por  
su  parte,  Rodolfo  Tuirán  Gutiérrez,  subsecretario  de  Educación  Media  Superior  de   la  Secretaria  de  Educación  Pública  (SEP),  
añadió  que  en  la  entidad  existe  cobertura  de  100  por  ciento  en  bachillerato.  De  acuerdo  con  el  funcionario  federal,  la  mitad  
de  quienes  ingresan  a  una  escuela  pública  de  este  nivel  educativo  pueden  contar  con  una  beca,  lo  que  permite  a  los  jóvenes  
tener  mejores  posibilidades  de  desarrollo  personal  y  profesional.  
y   actualizar   con   el   auxilio   de   la   tecnología   los   conocimientos   que   reciben   en   el   aula,   logrando   con   ello   una   educación   de  
calidad,   que   es   el   objetivo   de   la   reforma   que   impulsa   e    Tuirán   Gutiérrez   añadió   que   en   los  
próximos  meses  la  SEP  buscará  mayores  recursos  para  que  docentes  y  alumnos  de  bachillerato  cuenten  con  espacios  dignos  y  
herramientas  en  las  aulas.  (Yossimar  Durán,  página  05)  
Crónica-Internet  para  todos  al  cierre  del  sexenio:  Olvera  Ruiz  (Jocelyn  Andrade,  página  08)  
Criterio-Sólo  daños  menores,  señala  Olvera: Afectaciones  menores  dejaron   las   lluvias  que  obligaron  a  desalojar   a  40  
familias  del  municipio  de  Huejutla  la  noche  del  jueves,  mismas  que  no  dejaron  víctimas,  confirmó  José  Francisco  Olvera  Ruiz,  
gobernador  de  Hidalgo,  quien  explicó  que  durante  este  fin  de  semana  se  realizará  un  censo  para  conocer  el  monto  económico  
que  dejó  el  mal  clima  en  la  Huasteca  hidalguense.  Informó  que  las  pérdidas  que  hasta  la  tarde  del  viernes  se  cuantifican  son  
enseres   domésticos   menores   y   algunas   casas   inundadas,   mientras   que   en   los   municipios   de   Atlapexco   y   Huautla   se  
desalojaron  algunas  familias  como  medida  preventiva;;  sin  embargo,  éstas  regresaron  a  sus  viviendas  durante  el  transcurso  de  
este  día.  
decir   que,   si   bien   el   clima   no   ha   sido   favorable,   sí   la   respuesta   de   la   gente   ante   el   llamado   de   alerta   por   parte   de   las  

algunos   terrenos   de   cultivo   inundados,   además   de   deslaves   sobre   la   carretera   que   comunica   con   Pachuca,   sin   que   ello  
restringiera  el  tránsito  vehicular.  Olvera  Ruiz  indicó  que  el  gasto  generado  por  estos  incidentes  meteorológicos  será  absorbido  
por   el   gobierno   del   estado,   pues   los   daños   son   menores   y   no   califican   para   solicitar   recursos   del   Fondo   Nacional   para  
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Desastres  Naturales  (Fonden).  
vienen  las  etapas  de  evaluación  y  rehabilitación,  pero  lo  que  debemos  subrayar  es  que  los  protocolos  de  protección  civil  que  
tenemos  para     (Yossimar  Durán,  página  07)  
Crónica-Evalúan  y  atienden  daños  por  las  torrenciales  precipitaciones  (Alberto  Quintana,  página  03)  
El  Independiente-Valora  Olvera  cómo  apoyar  seguridad  de  Mixquiahuala  (Víctor  Valera,  página  03)  
Crónica-Bienvenidos  turistas  a  tierra  hidalguense: Hidalgo  está  listo  para  recibir  a  los  visitantes  y  hacer  una  fuente  de  
trabajo  al  sector  turístico,  afirmó  el  gobernador  José  Francisco  Olvera  Ruiz,  durante  el  inició  del  operativo  

  en  Zempoala.  El  mandatario  expuso  que  Hidalgo  ha  dejado  de  ser  un  destino  de  paso  para  sus  visitantes,  ahora  es  una  
verdadera  alternativa  turística,  cultural  y  de  esparcimiento,  donde  las  autoridades  de  los  tres  órdenes  de  gobierno,  iniciativa  
privada  y  sociedad,  trabajamos  coordinados  y  organizados  para  brindar  un  clima  de  paz  y  tranquilidad  social.  
estado  más  pacífico  del  país  y  brinda  seguridad  a  las  familias  que  lo  visitan;;  cuenta  con  una  ubicación  geográfica  privilegiada  
en  la  zona  centro;;  precios  accesibles,  así  como  servicios  de  calidad,  brindados  con  calidez,  por  parte  de  los  locatarios;;  lo  que  

  El  gobernador  resaltó  el  esquema  de  
protección,   que   todas   las   partes   involucradas   impulsan   de   manera   conjunta,   pero   sobre   todo,   el   servicio   humanitario   y  
siempre  presente  de  la  Cruz  Roja  Mexicana  y  el  Ejército  Mexicano,  en  caso  de  emergencia.  De  éste  último,  agradeció  el  apoyo  

abierta  a  todo  el  público  de  manera  gratuita,  en  las  instalaciones  de  la  feria  de  la  ciudad  de  Pachuca.  El  secretario  de  Turismo  
y  Cultura,  Roberto  Pedraza  Martínez,  informó  que  se  ha  tenido  un  crecimiento  en  infraestructura  turística  del  3.68  por  ciento  
al  cierre  del  año  2014;;  un  incremento  del  7.8  por  ciento  de  la  capacidad  de  alojamiento,  teniendo  al  cierre  del  mes  de  febrero  
del  presente  2015,  un  total  de  12  mil  468  cuartos  disponibles  en  el  estado.  Roberto  Pedraza  resaltó  que  para  este  período  
vacacional  se  espera  un  promedio  de  ocupación  del  81  por  ciento;;  la  visita  de  más  de  2  millones  de  turistas  y  una  derrama  
económica  de  aproximadamente  700  millones  de  pesos.  (Alberto  Quintana,  página  04)  
Milenio- Se  dejo  de  ser  un  estado  de  paso   (Redacción,  página  07)  
Plaza  Juárez-Hidalgo  listo  para  recibir  a  turistas  (Natalia  López,  página  3A)  
Uno  más  Uno-Hidalgo  listo  y  preparado  para  recibir  a  sus  visitantes  en  Remana  Santa  (Redacción,  página  02)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
Suplente  ¡Hasta  de  Dios!  
  
En   la   jerga  política,  había  una  trillada  frase  aplicable  para  aquellos  políticos  con  aspiraciones  y  pretensiones  de  alcanzar   la  
cumbre  y  a  quienes  de  pronto  se  le
Dios!  Hoy,  la  especie  cae  por  el  peso  de  los  escenarios  políticos  y  ser  candidato  suplente  a  diputado  federal,  especialmente  en  
el   Partido  Revolucionario   Institucional   (PRI),   se   convierte   en   algo   sumamente   atractivo.   La   lógica   de   quienes   aceptan   ese  

l  
o  hasta  municipal;;  la  otra  tesis,  es  que  el  próximo  año  es  de  elecciones  en  Hidalgo  y  habrá  cargos  para  repartir  a  discreción,  
en  virtud  de  que  se  renovarán  los  poderes  ejecutivo,  legislativo  y  los  84  ayuntamientos.  Hartos  cargos  en  disputa.  Por  eso,  tal  
vez,  en  el   tricolor  esperaron  casi  hasta  el  último  momento,  para  dar  a  conocer   la   lista  de  suplentes,  que  viene  cargada  de  
sorpresas   y   ajustes   de   última   hora.   Hoy   deberá   ser   nota   destacada   en   los   diversos   medios   informativos   y   pareciera  
intrascendente  repetirlos,  pero  por  cualquier  cosa  hay  que  hacerlo.  Huejutla,  Brenda  Lizeth  Flores  Franco;;  Ixmiquilpan,  María  
Luisa  Pérez  Perrusquía;;  Actopan,  Ernesto  Vázquez  Baca;;  Tulancingo,  Fernando  Pérez;;  Tula,  Daniel   Jiménez  Rojo;;  Pachuca,  
José   Luis   Lima   González;;   y,   Tepeapulco,   Silvia   López   González.   En   la   orilla   quedaron   Patricia   González,   ex   delegada   de  
Sedesol,  Gadoth  Tapia,  diputado  local;;  Leticia  Cuatepotzo,  presidenta  del  DIF-Tizayuca;;  Adriana  Flores,  regidora  de  Pachuca,  
con  licencia;;  Adela  Pérez  Espinoza,  coordinadora  de  Prospera  e  Huejutla.  Así,  la  lista  se  ampliaría,  lo  que  no  hay  que  ignorar  
que  las  delegaciones  del  gobierno  federal  si  son  plataforma  política  y  dan  muestra  de  ello  Daniel  Jiménez  y  Ernesto  Vázquez  a  
quien  la  próxima  semana,  antes  de  Semana  Santa,  se  sumará  Benjamín  Rico  Moreno,  todavía  delegado  de  la  Conagua,  cuya  
estrella  política  brilla  con  intensidad,  gracias  a  Bucareli.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
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Milenio-   
  
:Que  ya  se  supo  el  motivo  de  los  recientes  cambios  realizados  en  las  delegaciones  federales  de  Liconsa  y  la  Comisión  para  
el   Desarrollo   de   los   pueblos   Indígenas,  pues   dicen   que   el   ex   titular   de   esta   última,  Daniel   Jiménez   Rojo  será   el  
suplente   de  Fernando   Moctezuma  en   el   distrito   de  Tula,   mientras   que  Ernesto   Vázquez   Baca,   ex   director   de  
Liconsa  hará  lo  propio  pero  en  Actopan,  al  ser  suplente  de  Pedro  Luis  Noble.  
    
:Que  hablando  del  Valle  del  Mezquital,   jornaleros  de  esta  región  acusan  que  en  la  oficina  de  Sagarpa  en  Ixmiquilpan,  
de  un  tiempo  a  la  fecha  han  estado  cobrando  por  cada  trámite  que  se  realiza  o  apoyo  que  se  gestiona;;  a  pesar  que  todos  los  
trámites  son  gratuitos,  al  menos  en  teoría,  pues  convendría  preguntar  a  Carmen  Dorantes  si  hay  autorización  para  el  cobro  
o  es  un  abuso  de  parte  de  los  trabajadores.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Asael  Hernández  vs  Pablo  Hernández  
La  pelea  de  esta  semana  continúa  al  interior  del  PAN,  en  donde  les  gusta  exhibirse  con  sus  disgustos  y  peleas  por  el  poder  y  
tal   fue  el   caso  en  esta  misma  semana  cuando   los  militantes  afines  a  Alejandro  Moreno  citaron  a  sesión  de  consejeros;;  sin  
embargo,   el   presidente   estatal   del   partido,  Asael  Hernández,   ordenó   cerrar   la   puerta   con   llave   para   evitar   el   paso  de   sus  
contrarios,  lo  que  fue  aprovechado  por  el  ex  dirigente  estatal  Pablo  Hernández,  quien  en  un  acto  de  exhibición  se  amarró  de  
las  manos  a   los  barrotes  del  portón  para  hacerse  el   sufrido,  aunque   lo  único  que   lograron   fueron   las  burlas  de   los  demás  
partidos.  
  
¡AVENTURA  TOTAL  EN  PACHUCA!  
  
No  se  pueden  perder  el  Puente  Bicentenario  lugar  muy  concurrido  entre  los  depresivos,  si  llega  a  buena  hora  es  posible  
ver  cómo  alguien  intenta  aventarse.  
  
Los  nuevos  puentes  peatonales  son  una  visita  obligada  en  el  sur  de  Pachuca,  pues  sus  innumerables  bajadas,  subidas  y  
largo  los  hace  únicos.  
  
En  esta  época  del  año  no  se  pierda  de  hacer  un  recorrido  por  cualquier  calle,  pues  en  todas  encontrará  estas  obras  de  
arte  hechas  por  la  naturaleza.  
  
¡A  LA  ORDEN!  
Y   quien   sorprendió   esta   semana   fue   el   edil   de   Ixmiquilpan,   Cipriano   Charrez,   quien   por   un   lado   parece   que   ya   hubo  
reconciliación   política   con   gobierno   del   estado,   y   por   otro,   el   Tribunal   Electoral   le   ordenó   pagar   dietas   a   sus   regidores  
opositores.  ¿Será  una  prueba?  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
Entre  3  y  5  mil  policías  vigilarán  una  semana  no  tan  santa.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Ante  una  primavera  que  implica  condiciones  poco  comunes,  los  habitantes  en  diferentes  zonas  de  la  entidad  padecen  por  las  
complicaciones  actuales  derivadas  de  las  lluvias.  En  más  de  un  municipio  los  daños  ya  merman  la  economía  familiar,  por  ello  
el  gobernador  y  autoridades  de  Protección  Civil  establecen  que  los  protocolos  para  reducir  las  afectaciones  avanzan,  lo  mismo  
que  labores  específicas  para  evitar  daños  mayores.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Mauricio  Corona: Aparece  Mauricio  como  un  activo  del  Comité  Directivo  Estatal  ya  que  sus  labores  son  constantes  y  
mantiene  el  acercamiento  necesario  con  los  sectores  para  trazar  la  línea  de  trabajo  que  distingue  a  los  integrantes  del  Partido  
Revolucionario   Institucional   en   la   entidad.   Así,   el   secretario   de  Gestión   Social   propicia   la   integración   de   estrategias   desde  
diversas  plataformas.  
  
Abajo-Eliseo  Molina: Molina  Hernández  como  actual  dirigente  de  Nueva  Alianza  en  la  entidad  todavía  no  consigue  que  los  
regidores,   así   como   los   diputados   estén   en   armonía:   claro   en   función   de   la   institución   política   y   de   los   hidalguenses   que  
buscan  representar.  La  falta  de  liderazgo  deriva  en  un  muy  marcado  desgaste  que  lejos  de  ayudar  a  las  causas,  termina  por  
evidenciar  la  falta  de  unidad.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
ESCENAS  
  
En   el   Comité   Directivo   Estatal   del   Partido   Revolucionario   Institucional   la   grilla   sube   de   tono   ante   la  
confirmación  de  que  el  secretario  general,  Juan  de  Dios  Pontigo,  solicitará  licencia  para  ser  candidato  suplente  
en  la  fórmula  del  Distrito  VI  Pachuca,  que  encabeza  Alfredo  Bejos.    
  

o  al  funcionario  dirigente  que  sea  con  tal  de  levantar  polvareda.  
    
VACACIONES  
  
Este  viernes  inició  el  periodo  vacacional  de  Semana  Santa  y  en  Hidalgo  687  mil  alumnos  de  escuelas  públicas  
tendrán  un  asueto  de  dos  semanas.    
  
En  puerta  está  además  el  cambio  de  horario  de  verano  para  el  domingo  5  de  abril,  fecha  en  la  que  adelantaremos  el  
reloj  una  hora.    
  
Por   si   fuera   poco,   inician   campañas   electorales   en   todo   el   país   ese   mismo   día,   así   que   las   vacaciones  
únicamente  serán  para  los  pequeños.  
    
VIGILANCIA  
  
La   policía  municipal   de   Pachuca   anunció   un   programa   especial   de   vigilancia   en   la   capital   hidalguense   para  
inhibir  el  robo  a  casa  habitación.    
  
El  problema  es  que  vacaciones  o  no,  este  delito  registra  un  crecimiento  sostenido  en  los  últimos  meses  así  que  las  
autoridades  locales  sólo  hacen  declaraciones  de  oportunidad  pero  lo  cierto  es  que  no  hay  resultados.    
  
¡Mejor  quédense  callados!  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal- : Rodrigo  Alpízar  Vallejo,  presidente  de   la  Cámara  
Nacional   de   la   Industria   de   la   Transformación   (Canacintra),   advirtió   que   hoy   existen   fuerzas   centradas   en   que   el  
gobierno  federal  pierda  poder  para  que  se  perciba  en  México  y  ante  el  mundo  como  débil,  cuestionado  y  arrinconado.  Tras  
destacar  ante  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto   quien  participó  en   la  Convención  Nacional  de  Industriales  2015   
los  beneficios  de   las  reformas  estructurales  que  ha  sentido  el  sector  en   los  últimos  meses,  señaló:  
circunstancia  caótica  abonó  a  muchas  parcelas  privadas  de  poder  y  a  los  intereses  creados  no  les  gusta  que  se  haya  generado  
un   proyecto   que   unifique   al   país   en   tres   objetivos   que   son   fundamentales   para   salir   del   subdesarrollo,   más   allá   de   las  
banderas  políticas   y  partidistas:  el   interés  público,  el   crecimiento  económico   y   la   inclusión   social.  
respuesta  por  parte  de  los  intereses  creados  no  se  ha  hecho  esperar  y  que  sin  duda  hay  fuerzas  que  están  centradas  en  que  
el  gobierno  federal  pierda  poder  para  que  se  perciba,  dentro  y  fuera  de  México,  debilitado,  cuestionado  y,  en  el  extremo  de  la  
perversidad,  arrinconado.  
sinónimo  de  autoritarismo,  regresión  o  represión,  sino  más  bien  es  sinónimo  de  certidumbre,  condu
el   líder   industrial.     
Facebook
demagógica   a   los   muchos   que   no   tienen   nombre,   quienes   se   creen   dueños   de   la   verdad   o   creen   representar   a   toda   la  

  

sólo   del   gobierno  o   de   la   institución   presidencial,   sino   del   país  mismo.  

desgracia   nacional.   El   déficit   de   confianza   es   tan   o  más   peligroso   que   el   déficit   fiscal,   porque   genera   una   percepción   de  
  Enfatizó  que  quienes  buscan  incendiar  a  la  sociedad  profundizando  el  déficit  de  
n   las   calles   con   una   capucha   cometiendo   actos   vandálicos   o   detrás   de   una  

computadoras  programando  bots  y  trolls  abonando  a  la  calumnia  o,  peor  aún,  coordinando  una  estrategia  de  desinformación  
  Dijo  que  la  Canacintra  seguirá  siendo  crítica,  pero  con  un  alto  sentido  de  

  Criticó  las  anteriores  políticas  industriales,  a  las  que  calificó  
como  una  combinación  confusa  por  el  predominio  de  la  simulación,  en  donde  a  México  le  gustó  jugar  el  papel  de  niño  bueno  
y  bien  portado  que  sigue   las  reglas  de   la  globalización  de   los  mercados.  So
llamado   a   la   luz   del   anuncio   del  Presupuesto   Base   Cero  para   que   su   gobierno   tome   en   cuenta   a   la   industria   en   la  
reingeniería  que  precisan  muchos  programas  y  reglas  de  operación,  a  fin  de  que  puedan  instrumentarse  cambios  a  la  mayor  

  (Francisco  Reséndiz,  primera  plana)  
La  Jornada-Se  cansó  la  gente  de  esperar  el  milagro  mexicano:  Krugman:  La  gente  ya  se  cansó  de  esperar  el  milagro  
mexicano.  La  gran  liberalización  (del  país)  ya  tiene  30  años  y  claramente  eso  por  sí  mismo  no  bastó.  No  estamos  hablando  de  
que  haya  habido  un  desempeño  terrible,  pero  no  fue  lo  que  se  esperaba,  aseveró  Paul  Krugman,  premio  Nobel  de  Economía,  
en  una  conferencia  magistral  en  la  Convención  Anual  de  Industriales  de  la  Canacintra.  Hay  desencanto,  dijo,  y  aunque  México  
realizó  grandes  cambios  porque  liberalizó  su  comercio  de  manera  dramática  y  reorientó  su  economía,  consideró  que  muchas  
razones  pueden  haber   incidido  en  que  no  creciera.  Hay  muchas   recetas  para  el   crecimiento  pero  sólo  Dios  sabe  qué  pasó,  
comentó   irónico.  No  obstante,  destacó  que  uno  de   los   factores  que  contribuyen  al  desarrollo  de  un  país  es  contar   con  un  
buen  nivel  educativo,  por   lo  que  deben  hacerse  grandes   inversiones  en  educación  básica  aun  cuando   los  resultados  tarden  
mucho  porque  se   invierte  en  personas.  Sobre   las   recientes   reformas,  declaró  no  conocerlas  aunque  sus  amigos  del  FMI   le  
dijeron   que   son   buenas,   pero   advirtió   que   en   la   privatización   del   sector   energético   se   debe   tener   cuidado   porque   en   el  
mundo  ha   habido   casos   alarmantes   en   que   las   concesiones   se   han   convertido   en   regalos   para   amigos,   como   ha   ocurrido  
hasta  en  Estados  Unidos  e  Israel.  Ante  el  panorama  que  el  premio  Nobel  pintó  sobre  México,  uno  de  los  empresarios  de  la  
Canacintra   le  preguntó  qué  pueden  hacer   los   industriales  para  que  mejore   la  situación  del  país  rápidamente.  ¡Vaya!  Yo  soy  
economista   y   si   ustedes   son   el   sector   privado   deberían   saber   qué   es   lo   que   están   haciendo.   Difícilmente   puedo   darles  
consejos,   respondió.  Recomienda  no  elevar   tasas.  Por  otro   lado,  Krugman   recomendó  a  México  no  elevar   las   tasas  de  
interés  aunque  la  Reserva  Federal  de  Estados  Unidos  (Fed)  tenga  prisa  por  hacerlo,  lo  cual  consideró  un  error.  Yo  estoy  en  
contra   de   tirar   el   gatillo   demasiado   rápido,   y   dijo   que  México  no   tiene  que   seguir   necesariamente   las   tasas   de   interés   de  
Estados  Unidos  al  pie  de  la  letra.  ¡No  lo  hagan!,  exclamó  ante  los  industriales  y  advirtió  que  si  la  Fed  se  equivoca  los  riesgos  
podrían   ser  demasiado  graves,   como  una  deflación  y  excesivo  desempleo   si   las  eleva   rápido  o  aumento  de   inflación   si   se  
tarda  en  hacerlo.  Krugman,  quien  ganó  el  Nobel  de  Economía  en  2008  por  sus  análisis  sobre  el  comercio  mundial  en  la  era  de  
la  globalización,  presentó  a  los  industriales  un  diagnóstico  general  sobre  la  economía  mundial,  pero  la  mitad  de  su  ponencia  la  
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dedicó  a  México.  Una  de   las   cosas  que   sí   es  decepcionante  es  el  despegue  en  el   crecimiento  económico.  Ustedes   todavía  
siguen  esperando  ese  crecimiento  y  que  México  se  convierta  en  un  país  como  Corea,  pero  a  pesar  de  30  años  de  reformas  no  
ha  sucedido,  insistió.  En  una  conferencia  de  prensa  previa  a  su  encuentro  con  los  empresarios,  aseveró  que  México  ha  sido  la  
paradoja   porque   cuando   liberalizó   su   economía   a   partir   de   la   década   de   los   80   mucha   gente   pensó   que   se   reduciría   la  
desigualdad   entre   su   población   porque   exportaría   muchos   productos   y   tendría   mucha   demanda   de   mano   de   obra,   pero  

  Esto  indica  que  el  comercio  no  necesariamente  es  una  buena  herramienta  
para  abatir  la  desigualdad.  México  ha  logrado  una  significativa  reducción  de  la  desigualdad,  pero  a  partir  del  año  2000  más  o  
menos,  a  partir  de  otros  canales  y  medios  (...)  capacitando  más  a   la  mano  de  obra  y  un  aumento  significativo  en  el  gasto  
social,   que   es   bastante   bueno.   Hablando   de   comercio,   no   sólo   del   punto   de   visto   de   la   desigualdad,   tenemos   que  
preguntarnos  cómo  va  a  sobrevivir  esta  economía  y  adaptarse  al  crecimiento.  El  papel  de  México  como  parte  de  un  sistema  
de   producción   de   Norteamérica   sigue   siendo   central   y   una   gran   historia   de   éxito,   dada   su   ubicación,   éste   es   el   destino  
económico  de  México  para  la  siguiente  generación,  puntualizó.  Bajo  riesgo  de  ser  irrespetuoso,  el  mayor  activo  económico  de  
México  reside  en  la  vecindad  que  tiene  con  Estados  Unidos,  está  cerca  de  una  economía  enorme  y  bastante  exitosa  que  le  da  
ventajas   y   le   permite   integrar   su   producción   de   manufactura.   Y   las   reformas   económicas   han   tenido   una   orientación  
geográfica,  comentó.  De  la  inseguridad  en  México,  dijo  que  es  más  alto  el  nivel  de  violencia  doméstica.  El  economista  agregó  
que  no  ve  una  crisis  económica  de  manera  inminente  para  México,  como  ocurría  con  cada  elección  presidencial,  pero  advirtió  
que  a  nivel  mundial  se  presentan  caídas  en   los   indicadores  macroeconómicos  similares  a   los  que  precedieron  a  otras  crisis  
aunque   no   en   la  misma   dimensión.   El   problema,   dijo,   no   es   de   baja   producción   sino   que   el   comercio  mundial   está  muy  
deprimido  porque  hay  una  baja  demanda  de  consumidores,  un  estancamiento  secular,  y  recomendó  a  México  tener  cuidado  
con   endeudarse   en   monedas   extranjeras   porque   no   conseguirá   créditos   tan   baratos   como   Estados   Unidos.   (Susana  
González,  primera  plana)    
Excélsior-Cárteles,   tan   letales   como   ISIS:   Barry   McCaffrey,   exzar   antidrogas   de   Estados   Unidos: Los  
narcotraficantes   mexicanos   son   tanto   o   más   peligrosos   que   los   extremistas   del   grupo   terrorista   ISIS   (Estado   Islámico),  
advirtió  Barry  McCaffrey,  quien  de  1996  a  2001  fue  el  zar  antidrogas  de  Estados  Unidos.  
cárteles   mexicanos   de   la   droga   representan   actualmente   una   mayor   amenaza   a   la   seguridad   nacional   (que   el   grupo  

  El  general  McCaffrey  
explicó  sobre   la  amenaza  que  significan  

  Dijo  que  para  Washington  el  punto  más  débil  del  país  
sigue  siendo  la  frontera  con  México,  ya  que  siete  de  ocho  cárteles  mexicanos  operan  a  través  de  Texas,  sumando  a  pandillas  
transnacionales  y  de  todo  el  estado  para  que  los  ayuden  en  su  tráfico  de  drogas  y  de  personas.  Ron  Johnson,  de  la  Comisión  
de  Seguridad  Nacional  y  de  Asuntos  Gubernamentales  del  Senado,  y  posible  candidato  republicano  a   la  Presidencia  de  EU,  
destacó   la  necesidad  de   reforzar   la  seguridad   fronteriza  ante   los  grupos  criminales.  Exzar  de  EU:  narco  es  peor  que  el  
ISIS.  Los  cárteles  mexicanos,   cuyo  enfoque  principal  es  el  narcotráfico,  están  activos  en  más  de  mil   ciudades  de  Estados  
Unidos,  han  formado  alianzas  con  pandillas  locales  y  se  han  involucrado  en  otras  actividades  lucrativas,  dijo  el  pasado  martes  
Barry  McCaffrey,  exzar  antidrogas  de  Estados  Unidos  (1996-2001).   ncluir  que  los  cárteles  mexicanos  de  
la  droga   representan  actualmente  una  mayor  amenaza  a   la   seguridad  nacional  que   ISIS   (el  grupo   terrorista  que  ahora   se  
denomina  Estado  Islámico).  Ciertamente  poseen  la  capacidad  de  llevar  a  cabo  ataques  mortíferos  prácticamente  en  cualquier  

  El  Estado  Islámico  
de  Irak   fue  responsable  de   la  muerte  de  miles  de  civiles   iraquíes,  así  como  de  miembros  del  gobierno   iraquí  y  sus  aliados  
internacionales.   Surgió   como   una   organización   terrorista   próxima   a   Al   Qaeda   para   hacer   frente   a   la   invasión   de   Irak.  
McCaffrey  vertió  sus  afirmaciones  durante  una  serie  de  audiencias  sobre  seguridad  fronteriza  en  el  Senado  estadunidense  que  
dio  comienzo  el  17  de  marzo,  mismas  que  han  sido  consignadas  en  la  página  oficial  de  la  Comisión  de  Seguridad  Nacional  y  
de  Asuntos  Gubernamentales  del  Senado  estadunidense.  El  general  calificó  a  la  frontera  de  México  con  Estados  Unidos  como  
su  flanco  más  vulnerable,  argumentando  que  siete  de  ocho  cárteles  mexicanos  operan  a  través  de  Texas  y  que  han  sumado  a  
pandillas  transnacionales  y  de  todo  el  estado  para  que  los  ayuden  en  su  tráfico  de  drogas  y  de  seres  humanos  a  ambos  lados  
de  la  frontera  entre  los  dos  países.  Al  respecto,  Ron  Johnson,  presidente  de  dicha  Comisión  de  Seguridad  Nacional  y  Asuntos  
Gubernamentales,   y   posible   candidato   republicano   a   la   presidencia   de   Estados  Unidos,   opinó   el  miércoles   que   el   nivel   de  
violencia  y  control  que  los  cárteles  de  la  droga  tienen  sobre  la  parte  mexicana  de  la  frontera  es  uno  de  los  aspectos  menos  
citados   de   la   seguridad   fronteriza.  
imagen:  Las  organizaciones  criminales  transnacionales  están  involucradas  en  el  tráfico  de  drogas,  en  el  tráfico  de  personas,  

ias  
senatoriales  sobre  el   tema  organizadas  por   Johnson,  consignadas  en   la  página  web  oficial  de  dicha  comisión  de  Seguridad  
Nacional.   viaje  al  Valle  del  sector  del  Río  Grande  con  los  
senadores  Carper  y  Sasse.  Del  lado  de  México,  los  pueblos  están  frecuentemente  controlados  por  cárteles  de  la  droga  y  del  
tráfico  de  seres  humanos,  que  vagabundean  por  la  orilla,  supervisando  nuestro  lado  con  impunidad.  
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y   el   tráfico   de   seres   humanos   deben   ser   comprendidos.   Estas   activida    En  
opinión   de   Johnson,   la   visita   al   Valle   del   Río   Grande   sirvió   para   atestiguar,   entre   otras   cosas,   la   oleada   de   niños   no  
acompañados  de  México  y  Centroamérica  que  buscan  el  estatus  de  refugiados  en  el  vecino  país.   el  Centro  de  
Inteligencia  de  El  Paso   reveló  que  en  219  de  230  niños  entrevistados  y   familias  entrevistadas,   la  primera   razón   de  migrar  
ilegalmente  a  Estados  Unidos   fue   la   creencia  de  que  podían  permanecer  aquí.   ras   rotas   leyes  de  
inmigración  e     El  líder  de  la  comisión  senatorial  que  
prepara  una  iniciativa  de  Ley  de  Reforma  Migratoria  precisó  además  que  el  año  pasado  hubo  más  de  68  mil  arrestos  de  niños  

   En   esa   sintonía   estuvo   el   senador   demócrata   por   Delaware,   Thomas   R.  
Carper,  quien  junto  con  Johnson,  presidirá  la  redacción  de  dicha  propuesta  de  reforma.  En  el  proceso  también  participará  Ben  
Sasse,  senador  por  Nebraska.  
debido  a  que  hubo  un  aumento  de  70  por  ciento  en  el  número  de  no  mexicanos  que  cruzaron  la  frontera  sudoccidental  del  
año  fiscal  201   El  
también  senador  de  Wisconsin  informó  a  los  asistentes  y  participantes  en  las  audiencias  de  la  comisión  que  preside,  que  se  
han   recabado   testimonios   de   la   violencia   creciente   en   la   frontera.  
arizonianos  con  conocimiento  de  primera  mano  de  los  problemas  que  están  confrontando  en  la   frontera  de  Estados  Unidos  
con  México.  Los  testigos  nos  presentaron     Luego  Johnson  añadió  
según  un  comunicado  de  dicha  comisión   que  sus  testigos  afirmaron  que  los  dueños  de  tierras  no  se  sienten  seguros  en  sus  
propios   hogares,   que   los   cruces   ilegales   se   están   volviendo   más   violentos   y   que   la   actividad   criminal   transnacional   es  
rampante.  ARGUMENTOS.  Barry  McCaffrey,  exzar  antidrogas  de  Estados  Unidos,  dio  algunos  datos  sobre  las  organizaciones  
mexicanas:  

    ogas.   En   2013,   la   Comisión   del   Crimen   de   Chicago  
declaró  al   líder  de  esa  organización  criminal,  Joaquín  El  Chapo  Guzmán  (quien  fue  subsecuentemente  capturado  en  
México)  el  Enemigo  Público  Número  Uno  debido  a  la  violencia  letal  perpetrada  por  su  organización.  El  último  individuo  

  
 Ron   Johnson   indica   que   el   potencial   para   explotar   la   ausencia   de   una   frontera   segura   debe   ser   tomado   en   serio  

icanos   que   cruzaron   la   frontera  
sudoccidental  del  año  fiscal  2013-2014.  Esto  incluyó  a  individuos  de  países  centroamericanos,  de  Irak,  de  Siria  y  de  

  
(Carmen  Álvarez,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  el  gobierno  federal  reforzará  sus  acciones  de  prevención  este  fin  de  mes  en  Michoacán  con  la  instalación  de  la  mesa  de  
seguridad  y  justicia  que   integrarán  las  autoridades  federales  y  estatales,  así  como  representantes  de   la   iniciativa  privada,  y  
para   ello   se   eligió   el   puerto   de   Lázaro   Cárdenas   con   la   presencia   de  Roberto   Campa  y   el   general   Felipe   Gurrola,  
encargado  del  mando  especial  de  la  entidad.  
    
:Que  aunque   la  tribu  perredista   Izquierda   Democrática   Nacional   en   la   Cámara   de   Diputados   perdió   la   batalla   y   no   logró  
obtener   la  presidencia  de   la  Mesa  Directiva,  para   lo   cual   impulsaba  a  Aleida  Alavez,   al   final  no   se  quedó  con   las  manos  
vacías,  pues  logró  colocar  a  uno  de  los  principales  dirigentes  de  dicha  expresión,  Alejandro  Sánchez  Camacho,  al  frente  de  
la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales,  que  encabezaba  el  hoy  presidente  cameral,  Julio  César  Moreno.  
    
:Que  en  el  PRD  capitalino  están  seguros  de  que  el  proceso  electoral  estará  plagado  de  acusaciones  por  parte  de  Morena,  
porque   aseguran   que   el   partido   de  Andrés  Manuel   López  Obrador  quiere   generar   la   sensación   de   que   los   ciudadanos  
están  hartos  de  los  perredistas  y  desilusionados  de  su  acción  en  el  gobierno.  
  
La   instrucción  que   tienen   los   candidatos  es  no  engancharse  y  no   intercambiar   señalamientos  para  evitar  que   se  enlode  el  
proceso  electoral.  
    
:Que  a  más  tardar  el  próximo  martes,  fecha  en  la  que  concluye  el  mes,  se  oficializará  la  renuncia  de  los  otros  siete  directivos  
de  escuelas  de  educación  media  superior  y  superior  del  Instituto  Politécnico  Nacional,  luego  de  que  es  el  plazo  que  pactó  el  
director  general  del  IPN,  Enrique  Fernández  Fassnacht,  con  la  mesa  de  estudiantes  politécnicos.  
    
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

12  de  13  

1122  

:Que  la  Coalición  Nacional  de  Jubilados  y  Pensionados  se  prepara  para  entablar  pláticas  con  representantes   internacionales  
que  visitarán  México  del  27  al  30  de  abril,  en  la  Semana  de  la  Seguridad  Social,  que  se  realizará  en  el  Senado.  
  
Vicencio  Chávez  Romero,  presidente  y  representante  de   la  coalición,  señaló  que  en  Argentina  y  Chile  aplicaron  cambios  
que  no  resultaron  y  regresaron  a  su  régimen  anterior,  por  lo  que  buscarán  un  acercamiento  con  ellos  para  que  les  expliquen  
sus  experiencias  y  cómo  hicieron  para  volver  al  viejo  sistema.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
MIGUEL  ALONSO,  MANLIO  FABIO  BELTRONES  Y  RICARDO  ANAYA  
El  río  se  llevó  la  Ley  de  Aguas  
  
A   la   Ley   Nacional   de   Aguas   se   la   llevó   la   corriente,   el   río.   Entre   los   legisladores   y   los   equipos   de   los   coordinadores  
parlamentarios   de   la   Cámara   de   Diputados,   el   priísta  Manlio   Fabio   Beltrones,   el   panista  Ricardo   Anaya  y   el  
perredista  Miguel  Alonso  Raya,  se  habla  de  que  la  propuesta  nomás  no  será  aprobada,  al  menos  en  lo  que  resta  del  actual  
periodo  ordinario  de  sesiones  que  culmina  el  último  día  de  abril.  Al  interior  del  grupo  de  don  Manlio  se  comenta  que  no  hay  
condiciones  para  que  el  dictamen  sea  avalado  en  el  periodo  y  menos  cuando  se  atraviesa  el  proceso  electoral  del  7  de  junio,  

  
    
EL  PAYASO  CEPILLÍN  EN  EL  SENADO  DE  LA  REPÚBLICA  
La  fiesta  de  Cepillín  
  

celebración   acompañada   de  mariachi   y   brindis   del   ahora   senador   panista   con   licencia  Jorge   Luis  Preciado,   candidato   al  
gobierno  de  Colima.  Y  cuando  no  es  una  exposición,  es  la  presentación  de  un  libro,  que  lo  único  que  tienen  de  parlamentario  
es  que  el  particular  interesado  tiene  entre  sus  amigos  a  un  senador,  y  hasta  homenajes  a  ciertos  personajes.  El  viernes  fue  el  

con   la   tarea   legislativa.   Las   senadoras   Ana   Gabriela   Guevara  y  Mónica   Arriola   Gordillo,  anfitrionas   del   evento,  
estuvieron  ausentes.  
    
CARLOS  NAVARRETE  RUIZ  
Semana  perredista  de  guardar  
  
Con  la  expectativa,  que  no  promesa,  de  alcanzar  una  votación  general  de  entre  12  y  16%  para  las  elecciones  del  7  de  junio  
para  la  renovación  de  la  Cámara  de  Diputados,  el  líder  del  PRD,  Carlos  Navarrete  Ruiz,  se  tomó  algunos  días  de  Semana  
Santa,  a  pesar  de  que  en  algunos  estados  iniciaron  los  preparativos  de  las  campañas  electorales.  ¿A  dónde  va  don  Carlos?  El  
dirigente   viaja   a  Guanajuato   a   descansar   algunos   días   con   sus   familiares,   previo   al   arranque  de   la   contienda   a   diputados  
federales  el  5  de  abril.  Muy  alta  se  puso   la   vara  el  perredista  con  el  porcentaje,   frente  a  otros  partidos  de   izquierda  y  un  
Verde  que  acecha  fuerte,  nos  comentan.  
  
Manotazo  de  Anaya  
  
Hubo  un  manotazo  del  mandamás  Alberto  Anaya,  dirigente  del  Partido  del  Trabajo,  a  sus  huestes  en  el  Distrito  Federal  que  
andan  de  la  greña  por  la  alianza  petista  con  el  PRD,  a  la  que  se  opone  el  diputado  federal  Adolfo  Orive,  un  ex  salinista  de  
hueso  colorado,  nos  dicen.  Claro  está,  muchos  militantes  del  partido  de  la  estrella  amarilla  le  traen  ganas  a  don  Adolfo,  vaya  

  
que  hubo  caras  largas,  pero  por  ahora  Orive  sigue  en  las  filas  petistas  a  pesar  de  los  pesares  y  los  berrinches.  
  
(Redacción,  página  02)  
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Reforma-   
  
PRIMERO  la  buena:  el  titular  de  la  Función  Pública,  Virgilio  Andrade,  por  fin  fijó  un  periodo  para  entregar  los  resultados  de  la  
indagatoria  que  conduce  sobre  el  caso  de  la  llamada  "casa  blanca"  de  Grupo  Higa.  AHORA  la  mala:  que  su  estimación  no  fue  
para  nada  precisa.  Eso  sí,  ya  dejó  bien  claro  que  ¡no  pasa  de  este  año!  Y  AL  FINAL  la  peor:  que  todavía  ni  siquiera  termina  
marzo,  por  lo  que  al  2015  le  restan  todavía  278  laaargos  días...  y  capaz  que  el  investigador  nombrado  por  la  Presidencia  se  
los  toma  todos.  TAL  PARECE  que  Andrade  no  conoce  esa  máxima  del  derecho  que  reza:  "justicia  que  no  es  pronta  y  expedita,  
no  es  justicia".    
  
UNA  DE  DOS:  o  Rafael  Moreno  Valle  es  un  convencido  de  que  no  hay  que  poner  todos  los  huevos  en  una  canasta;;  o  de  plano  
tiene  muchos  y  muy  buenos  contactos  en  todos   los  partidos.  COSA  DE  VER  que  sembró  candidatos  tanto  en  su  partido,  el  
PAN,   como   en   el   propio   PRD.   PRIMERO   amarró   una   curul   plurinominal   para   su   operador   Eukid   Castañón,   por   el   lado  
blanquiazul;;  y  luego  hizo  lo  propio  con  Luis  Maldonado,  su  ex  secretario  de  Gobierno,  por  el  lado  del  sol  azteca.  POR  si  fuera  
poco,  logró  apuntar  como  suplentes  a  diputados  federales  al  ex  edil  de  Huauchinango,  Omar  Martínez  Amador,  cuyo  hermano  
es  el  secretario  general  del  PRD  poblano;;  y  a  su  pariente  Sergio  Moreno  Valle.  HABRÁ  que  preguntarle  a  Gustavo  Madero  y  a  
Carlos  Navarrete  si  en  Puebla  firmaron  otra  alianza  sin  avisarle  a  nadie,  o  si  Moreno  Valle  los  trae  de  un  ala.    
  
LOS   ALLEGADOS   a   Benito   Nacif   aseguran   que   por   el   nuevo   espacio   radiofónico   del   consejero   electoral,   no   recibirá   pago  
alguno  y,  por  lo  tanto,  no  viola  la  ley.  DE  HECHO,  dicen  que  el  integrante  del  INE  está  convencido  de  que  parte  importante  de  
su  labor  es  difundir  por  todos  los  medios  los  asuntos  relevantes  de  corte  electoral.  Y  QUE  precisamente  por  ello  está  listo  para  
participar  en  conferencias,  dar  entrevistas,  escribir  artículos  y  aprovechar  cuanto  espacio  le  quieran  dar  en  radio,  televisión  y  
medios  impresos.  ASÍ  ES  QUE  no  se  sorprendan  si  al  rato  se  lo  encuentran  hasta  en  los  cartones  de  la  leche.  Pero  no  vayan  a  
creer  que  es  protagonismo,  nono,  es  puritita  y  desinteresada  difusión  sin  remuneración.    
  
QUIEN   se   va   a   perder   del   concierto   gratuito   de   Carlos   Santana   y   Journey   en   el   Ángel   de   la   Independencia   es   el   jefe   de  
Gobierno  del  DF,  Miguel  Ángel  Mancera.  RESULTA  que  el  mandatario  local  anda  de  gira  por  Sudamérica  por  lo  que  no  podrá  
disfrutar  del  virtuosismo  del  guitarrista  jalisciense.  ESO  Sí,  quién  quita  y  le  toca  recital  después  de  la  cena  que  tendrá  mañana  
en  Brasil.  SUCEDE  que  su  anfitriona  será  la  embajadora  mexicana  en  aquel  país,  Beatriz  Paredes,  quien  también  le  rasga  a  la  
guitarra  y  no  canta  mal  los  boleros,  como  lo  demostró  con  su  disco  "El  loco  afán"  que  grabó  en  el  2003.  Y,  EN  UNA  de  esas,  
la  cena  acaba  en  una  "Noche  de  ronda".  
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